

EV Charging.

Impulsando la transición hacia la movilidad eléctrica.

El número de vehículos eléctricos transitando por las carreteras españolas crece cada día. La reducción de emisiones de CO², junto con las ventajas económicas frente a los vehículos de combustión, se han convertido en factores clave a la hora de elegir un coche. A todo esto, se suma la importancia de contar con una infraestructura de carga disponible y cómoda para los usuarios.

Descubre las nuevas estaciones de carga para vehículos eléctricos de ista.



Solución integral para tu infraestructura de cargadores.



Servicio llave en mano: desde la financiación, pasando por la instalación y el servicio.

Con el servicio EV charging de ista ya puedes relajarte y olvidarte de todo. Nosotros nos encargamos de la planificación, la instalación y la puesta en marcha de las estaciones de carga. Además, nuestro paquete de servicios incluye la gestión operativa continua, los propios cargadores, la atención al cliente y el mantenimiento del servicio. ista es tu aliado para invertir en el futuro comercial de tu propiedad y ayudar a tu empresa a realizar la transición hacia la movilidad eléctrica.

Consultoría con expertos

Creamos un plan personalizado para tu edificio indicando cuáles son los mejores puntos de carga y diseñando una solución de acuerdo con tus necesidades específicas

Financiación de la instalación

Desde ista invertimos en proporcionar a nuestros clientes los puntos de carga necesarios para sus edificios. Sin inversión inicial, el modelo de ista ofrece una opción de alquiler fácil y sencilla de los servicios y equipos.

Instalaciones certificadas

Tanto la instalación como la puesta en marcha del servicio se lleva a cabo por ingenieros eléctricos certificados.

Servicio llave en mano

Desde la instalación, pasando por el mantenimiento de los puntos de carga, ista ofrece un servicio integral para que nuestros clientes puedan centrarse en temas más importantes.

Servicio integral de la infraestructura de cargadores eléctricos

El servicio EV charging de ista asegura un asesoramiento y una gestión del proyecto cualificados para implementar todos tus requerimientos.

Nuestra gestión técnica incluye un servicio de mantenimiento obligatorio, distintos puntos de acceso a cargadores, soporte online para necesidades de primer y segundo nivel y soporte en persona para necesidades de tercer nivel. Finalmente, la gestión comercial ofrece un control del servicio completo a nuestros clientes, incluyendo la facturación y diversas formas de pago.

La demanda de una movilidad sostenible no para de crecer. Los compradores de coches están más concienciados que nunca con el medio ambiente y están cambiando sus preferencias hacia vehículos eléctricos.

Colocar a tu empresa o edificio en el mapa de la sostenibilidad, no solo atrae a clientes y residentes comprometidos con la eficiencia energética, sino que asegura la viabilidad comercial del edificio en términos medioambientales.

Nuestros servicios

- Planificación de la infraestructura de cargadores
- Instalación y puesta en marcha
- Financiación
- Operación de los activos
- Mantenimiento del servicio
- · Atención al cliente



